

# A LA VIOLENCIA, TOLERANCIA CERO

Basta de violencia institucional, política, mediática y de género. Para construir una Argentina más justa, solidaria e inclusiva es necesario **erradicar definitivamente el odio, la violencia y defender nuestra democracia**, la que tanto nos costó conseguir.

Desde Sadop, manifestamos nuestro expreso y **más enérgico repudio a las declaraciones del presidente de la Nación contra la expresidenta Cristina Fernández de Kirchner** emitidas ayer en un programa televisivo.

La violencia institucional no solo es antidemocrática, además nos recuerda a los años más oscuros de nuestra historia.

Libertad de expresión no es lo mismo que libertad de agresión y los mensajes de odio deben ser rechazados por el pueblo y el arco político en su conjunto.

La violencia no puede ni debe ser normalizada: **la base de la democracia es el respeto mutuo** y la vocación de construir en conjunto, con lugar a la **diversidad de ideas y opiniones**.

CONSEJO DIRECTIVO NACIONAL

21 de octubre de 2024



sadop

Sindicato  
Argentino  
de Docentes  
Privados